

## Mapolres Representatif Lebih Siap Berikan Pelayanan kepada Masyarakat

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.JURNALIS.ID](https://PANGANDARAN.JURNALIS.ID)

Jan 10, 2025 - 21:43





PANGANDARAN JAWA BARAT - Tiga tahun Polres Pangandaran berdiri, kini pelengkap kebahagiaan kita hadir dengan gedung Mapolres yang representatif dan lebih siap memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Demikian dikatakan Bupati Pangandaran Hj Jeje Wiradinata dalam pidato sambutannya pada acara peresmian gedung baru Mako Polres Pangandaran di Jl. Raya Cijulang – Pangandaran Desa Wonoharjo, Kecamatan Pangandaran, Kabupaten Pangandaran, Jumat (10/01/2025).

Disampaikannya bahwa, lokasi Mapolres Pangandaran yang sebelumnya relatif sepi kini mulai menjadi pusat aktivitas baru yang akan meningkatkan kehidupan sosial dan ekonomi di sekitar wilayah ini.

Maka dari itu, untuk mendukung kelancaran akses menuju kantor Polres baru, Pemkab Pangandaran berencana melakukan perbaikan jalan yang mengarah ke lokasi Mapolres.

“Saat ini proses lelang sudah dimulai, dan kami berharap pada tahun depan akses jalan menuju Mapolres dapat selesai diperbaiki "jelasnya".

Menurut Jeje, dengan adanya perbaikan infrastruktur jalan dan peningkatan fasilitas di sekitar kantor Polres, diharapkan Mapolres Pangandaran dapat semakin mudah diakses oleh masyarakat, serta dapat menjalankan perannya sebagai lembaga penegak hukum yang dekat dan responsif terhadap kebutuhan warga.

Kehadiran kantor baru Polres Pangandaran ini merupakan simbol komitmen bersama antara pihak kepolisian dan Pemerintah Daerah dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat Pangandaran.

Dengan adanya fasilitas yang lebih lengkap dan representatif, Polres Pangandaran diharapkan dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan efisien, serta semakin profesional dalam menjalankan tugasnya sebagai pengayom dan pelindung masyarakat "katanya".

Tambah Jeje, semoga dengan adanya gedung baru ini, Polres Pangandaran dapat terus meningkatkan kualitas pelayanan, menjaga ketertiban, dan

memberikan perlindungan yang optimal bagi seluruh warga Kabupaten Pangandaran "ujarnya". (Zesycka M)